



Selbsthilfefreundlichkeit ®
und Patientenorientierung
im Gesundheitswesen

Das Netzwerk „Selbsthilfefreundlichkeit und Patientenorientierung im Gesundheitswesen“ sagt

DANKE

Der

Kreuzbund Heidelberg

trägt zusammen mit dem Selbsthilfebüro Heidelberg
dazu bei, dass die

Rehaklinik Heidelberg-Königstuhl

die Qualitätskriterien des Netzwerks Selbsthilfefreundlichkeit zur Kooperation mit der Selbsthilfe nachhaltig umsetzt und als „selbsthilfefreundliche Rehabilitationseinrichtung“ ausgezeichnet ist.

Ines Krahn

Koordinatorin

Netzwerk Selbsthilfefreundlichkeit

Berlin, 23.04.2025

www.selbsthilfefreundlichkeit.de

